

Sitzungsleitung: Isabel
Protokoll: Jan

Protokoll der Fachschaftsvollversammlung am 30.11.23

Anwesenheit:

- Ben
- Anna Lotta
- Axel
- Roman (bis TO7)
- Xenia
- Christine
- Alice
- Tara
- Ollie
- Sofia
- Gero (ab TO6)
- Max (für TO2)
- Jan
- Rico (FSR) (ab TO2)
- Maxi (FSR) (ab TO2)
- Isabel (FSR)
- Charlize (FSR)

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Finanzen
3. Bericht aus dem StuRa
4. BuFaTa MV
5. Akustik Räume
6. QSM
7. Bilder Kantsaal
8. Sonstiges

Die Sitzung wurde um 16:23 eröffnet.

TO1: Begrüßung

- Wir hatten eine kurze Vorstellungs- und Begrüßungsrunde.

Die Sitzung stellt fest, dass sie beschlussfähig ist.

TO2: Finanzen

- Antrag auf Änderung des beschlossenen Budgets für die Durchführung der Erstieinführung vom 12.10.23: Die Fachschaft beschließt bis zu 120€ zusätzlich zum ursprünglichen Antrag vom 12.10.23 für die Durchführung der Erstieinführung. (**B.p. 721**)

- **Zweck:** Das Geld soll für Parkgebühren im Rahmen der Erst Einführung, sowie für Gutscheine als Preise für Erstis nach der Stadtrallye ausgegeben werden.
- **Begründung:** Um allen neuen Studierenden einen guten Start zu ermöglichen, wurde eine mehrtägige Einführungswoche inklusive einer Stadtrallye veranstaltet. Im Rahmen dieser war es notwendig verschiedene Sachen zu transportieren, wofür Parktickets angefallen sind. Diese Ausgaben waren nicht vorhersehbar, da ungeplante Transportwege durch spontan abweichende Räumlichkeiten aufkamen. Außerdem wurden als Anreiz für neue Studierende Gutscheine als Preis für die erfolgreichsten Gruppen der Stadtrallye ausgegeben. Diese wurden im Antrag und der Planung allerdings vergessen, wurden aber die letzten Jahre in derselben Höhe ebenfalls vergeben.
- **Der Antrag wurde einstimmig beschlossen.**

- **Antrag weitere Ausstattung: Die Fachschaft beschließt bis zu 40€ für neue Schlüssel für den Briefkasten im Fachschaftsraum (B.p. 513)**
 - **Zweck:** Das Geld soll für neue Schlüssel für den Briefkasten im Fachschaftsraum ausgegeben werden.
 - **Begründung:** Der Briefkasten soll den Fachschaftsmitgliedern zugänglich gemacht werden. Dies soll unter anderem dazu dienen, Finanzanträge oder wichtige Unterlagen sicher aufzubewahren und zu gewährleisten.
 - **Der Antrag wurde einstimmig beschlossen.**

- **Antrag Büroausstattung für die Fachschaftsarbeit: Die Fachschaft beschließt bis zu 50€ für Bürogegenstände (B.p. 511)**
 - **Zweck:** Mit dem Geld sollen Tesaroller, Schere, Batterien und Namensschilder angeschafft werden.
 - **Begründung:** Büromaterial des alltäglichen Gebrauchs ist für die Fachschaftsarbeit zwingend notwendig. Um diese Arbeit nicht einzuschränken, sollen Vorräte aufgestockt und einzelne Gegenstände angeschafft werden.
 - **Der Antrag wurde einstimmig beschlossen.**

- **Antrag Büroausstattung: Die Fachschaft beschließt bis zu 40€ für eine Kasse (B.p. 511)**
 - **Zweck:** Mit dem Geld soll eine Kasse zur Aufbewahrung von Geld angeschafft werden.
 - **Begründung:** Für die Aufbewahrung von Geld während und nach Veranstaltungen ist eine sichere Kasse notwendig.
 - **Der Antrag wurde einstimmig beschlossen.**

- **Antrag Büroausstattung: Die Fachschaft beschließt bis zu 50€ für ein Gerät zum Etikettieren (B.p. 511)**
 - **Zweck:** Mit dem Geld soll ein Gerät zum Etikettieren angeschafft werden.
 - **Begründung:** Für die Lagerung, Sortierung und Archivierung von Fachschaftseigentum ist ein Gerät zum Etikettieren notwendig.
 - **Der Antrag wurde einstimmig beschlossen.**

- Antrag weitere Ausstattung: Die Fachschaft beschließt bis zu 130€ für Bluetooth-Boxen (**B.p. 513**)
 - Zweck: Mit dem Geld soll eine Bluetooth Box angeschafft werden.
 - Begründung: Für Veranstaltungen, die von der Fachschaft organisiert werden, ist eine Bluetooth Box notwendig. Hiermit soll die Vernetzung unter Studierenden und der Austausch zwischen Studierenden und Dozierenden angeregt werden.
 - **Der Antrag wurde einstimmig beschlossen.**
- Antrag Putzmaterial: Die Fachschaft beschließt bis zu 30€ für Spültücher (**B.p. 516**)
 - Zweck: Mit dem Geld sollen Spültücher angeschafft werden.
 - Begründung: Für Veranstaltungen und alltägliche Fachschaftsarbeit sollen neue Spültücher angeschafft werden.
 - **Der Antrag wurde einstimmig beschlossen.**
- Antrag Mitgliedbeitrag BuFaTa: Die Fachschaft beschließt bis zu 50€ für den Mitgliedbeitrag der BuFaTa Philosophie e.V. (**B.p. 640**)
 - Zweck: Mit dem Geld soll der Mitgliedsbeitrag für den BuFaTa Philosophie e.V. bezahlt werden.
 - Begründung: Die Mitgliedschaft im BuFaTa e.V. ermöglicht uns, unsere überregionalen Studierendenbeziehungen aufrecht zu erhalten und durch die deutschlandweite Vernetzung unsere Fachschaftsarbeit stetig zu verbessern.
 - **Der Antrag wurde einstimmig beschlossen.**

TO3: StuRa:

- Bericht
 - Keine öffentliche Verurteilung der Aktion der Letzten Generation.
 - Der StuRa hat aufgrund der vergangenen Ereignisse einen Plan zum besseren Schutz und Umgang mit Amoksituationen in Bearbeitung.
 - Marstallplan wurde abgelehnt.
 - Überlegungen zu Optionen für ein neues Semesterticket, mögliche voll-/halbsolidarische Modelle. Noch keine konkretere Ausarbeitung.
 - 9.12.23 13:00 gemeinsames Backen im StuRa-Büro für alle Fachschaften.
- Entsendung
 - Max hat erklärt als ständiger Stellvertreter der FS im StuRa zurücktreten zu wollen, er reicht diese Erklärung noch schriftlich beim FSR ein
 - Die FSVV hat einstimmig entschieden dem FSR Anna Lotta an seiner Stelle als Stellvertreterin zur Entsendung vorzuschlagen
 - Der FSR wird voraussichtlich am Dienstag eine Sitzung durchführen und da die neue Entsendung entscheiden

TO4: BuFaTa MV

- Online Mitgliederversammlung Montag 11.12. 19:00 – nächste Woche erinnern.

Sitzungsleitung: Isabel
Protokoll: Jan

TO5: Akustik Räume

- Roman bringt an, dass die Akustik sowohl im Kant- als auch Hegelsaal sehr schlecht ist. Eventuell an der richtigen Stelle nachfragen, um die insgesamt Lernatmosphäre zu verbessern?
- Mögliche Ideen:
 - Anschaffung einer portablen Lösung mit Mikrofon und Lautsprecher?
 - Auf die Liste der Dinge, die mit dem Direktorium besprochen werden sollten, da von einer möglicherweise besseren Akustik die Lehre profitieren würde.

TO6: QSM

- FSR hat sich auf drei Seminare für das kommende Semester geeinigt, darunter zwei Seminare zu Bildungsethik, eines zu Gareth Evans.
- Der zukünftige Ablauf für QSM muss in der Theorie alleinig über den FSR ablaufen, daher werden Vorschläge für QSM Seminare nur noch inoffiziell an den FSR weitergegeben.
- Möglicherweise Akustikprobleme (siehe TO5) über QSM verbesserbar, allerdings noch unklar, ob dies aktuell unter Berücksichtigung der sehr hohen Kosten für die Öffnungszeiten der Bibliothek des Seminars umsetzbar ist. Dies sollte allerdings auf keinen Fall unter Einsparung von möglichen QSM-Seminaren passieren.

TO7: Bilder Kantsaal

- Der seminarinterne Prozess zum Überarbeiten des Kantsaals ist bereits im Gange.

TO8: Sonstiges

- Max war bisher StuRa-Vertretung von Maxi, Anna Lotta und Roman werden diese zukünftig übernehmen.
- Fachschaftswochenende für AKs und allgemeine Strukturfragen, potenziell Februar/März. – Isabel kümmert sich um erste Umfragen und Optionen.
- Werbekonzept für die Lehrproben für die Theoretische Philosophie sollte ausarbeitet werden.

Die Sitzung wurde um 19:40 beendet.